



NOTA DE PRENSA N° 002-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos: Cajamarca continuará luchando por una verdadera regionalización

En el aniversario 159 de creación del Departamento de Cajamarca, el mandatario regional dijo que los héroes Casanova, Villanueva y Egúsquiza son ejemplo de revolución para la juventud cajamarquina.

Por: Tito Vera Cubas.



En su discurso de orden durante la celebración del 159 aniversario de creación del Departamento de Cajamarca, el presidente Gregorio Santos Guerrero, manifestó que “debemos sacar lecciones de los años de vida republicana para darnos cuenta que procedemos de una herencia milenaria, desde el gran Tahuantinsuyo hasta la invasión europea; ejemplos de construcción de la cultura andina gracias a hombres de coraje y dignidad a quienes hoy les tributamos el más grande

homenaje por lograr la autonomía de Cajamarca”.

“Toribio Casanova, Pedro José Villanueva y Juan Antonio Egúsquiza y Aristizabal serán los paradigmas de la juventud de la región Cajamarca”.

Nuestro reconocimiento a esos hombres que fueron capaces de poner el pecho para conseguir esta región que hoy construimos todos en medio de dificultades y diferencias en cuanto a visiones del desarrollo regional y nacional, agregó.

Dijo también que el desarrollo de los pueblos depende de la unidad de sus autoridades, organizaciones con visiones estratégicas e integrales, pues no se puede mirar por parcelas separadas a la región Cajamarca que aporta enormes cantidades de dinero al erario nacional.

“No basta el 7 % de crecimiento económico, si el 60 % de las comunidades rurales de nuestra región no tienen saneamiento básico, si falta más de 800 kilómetros de carretera por asfaltar, médicos por nombrar en diferentes puntos de la región, etc y el gobierno central continúa recortando el presupuesto al gobierno regional Cajamarca por represalia política”.

Así mismo manifestó que los 159 años de gesta independentista nos llevan a reafirmar que tenemos que seguir luchando por conseguir la verdadera autonomía regional para poder tomar decisiones tal como exigieron Toribio Casanova, Pedro José Villanueva y



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Juan Antonio Egúsqüiza y Aristizabal. “Si ellos vivieran, estoy seguro que no vacilarían en reclamar contra el centralismo limeño y las mineras para que respeten la decisión del pueblo cajamarquino contra la imposición del proyecto minero Conga”.

El 03 de enero de 1854 los líderes: Casanova, Villanueva y Egúsqüiza lucharon por una verdadera regionalización, por eso se levantaron en armas para desligarse del Departamento de La Libertad y lograr la autonomía económica, política y social, y además tener la potestad de planificar el desarrollo de la región basado en actividades sostenibles y sustentables.

TAREAS A EMPRENDER

Gregorio Santos invitó al presidente Ollanta Humala, al premier Juan Jiménez y sus ministros para que vengan a Cajamarca a fin de discutir el desarrollo de la región y evaluar los 20 años de extracción de minerales y el desarrollo integral que debe tener esta región que tanto aportó al erario nacional.

El mandatario regional -durante su discurso- invocó al alcalde Ramiro Bardales, para emprender juntos las tareas en beneficio de la capital regional: firmar un convenio tripartito entre: Municipalidad Provincial, Gobierno Regional y el Instituto Peruano del Deporte para construir las tribunas del estadio “Héroes de San Ramón”, ponerse de acuerdo para cobrarle la deuda social a Yanacocha y que todos los barrios de Cajamarca tengan saneamiento básico.

“El 2013 será un año de firme compromiso del gobierno regional Cajamarca para continuar defendiendo la protección de las cabeceras de cuenca ante las pretensiones de imponer la minería por el gobierno central y las transnacionales”, enfatizó.

DIVISIÓN

Santos Guerrero criticó los lobbies de las transnacionales en complicidad con el gobierno central quienes vendrían desarrollando un plan para enfrentar al presidente del gobierno regional con los alcaldes y así dividirlos con el objetivo de imponer el proyecto Conga.

“Nosotros seguiremos firmes con nuestras propuestas junto al pueblo para hacernos respetar con coraje y dignidad ante el atropello del centralismo limeño y las transnacionales que pretenden seguir haciendo los que les da la regalada gana, aquí hay un pueblo revolucionario, organizado, unido y con propuestas firmes y claras de desarrollo para debatir en cualquier escenario”.

DESFILE

Los cajamarquinos rindieron homenaje a los héroes que lucharon por la autonomía del Departamento de Cajamarca con una misa Tedéum, colocación de ofrendas florales en la alameda Los Héroes, pasacalle y desfile de banderas del GRC en la Plaza de Armas de nuestra ciudad por los 159 años de creación departamental, actividades que concluyeron con una sesión solemne en la municipalidad provincial de Cajamarca.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Se agradece su difusión
Cajamarca, 03 de enero de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA